

BAJAN CARGOS DE ACCESO PARA CELULARES DE \$8,7 A \$1,8

La medida bajará los precios para llamar a entre teléfonos móviles y desde fijos a celulares.

El Presidente Sebastián Piñera interrumpió sus vacaciones para anunciar la reducción de cargos de acceso telefónico, logrando una inédita baja de 80% en este cobro por parte de las empresas de telecomunicaciones.

En el detalle, el Gobierno consiguió pasar de 8,7 pesos por minuto a 1,8 pesos por minuto en los cobros; con una vigencia de 5 años.

Se trata de un anuncio que afectará de forma positiva especialmente al segmento de prepago y telefonía fija; permitiendo que sea más barato llamar entre teléfonos móviles y desde uno fijo a otro móvil.

“Estamos dando un nuevo paso, reduciendo los cargos de acceso entre compañías telefónicas, pasando de un cargo de 8,7 pesos a 1,8 pesos por minuto, lo que corresponde a una reducción de un 80%, pasando de ser uno de los 10 países con la tarifa más alta de la OCDE a estar entre los que poseen las tarifas más bajas, a la par con los países más desarrollados”, dijo el Presidente.

De esta forma, todas las compañías móviles pagarán menos por terminar llamadas en sus redes (interconectarse), eliminando así una barrera competitiva que existía en especial para los operadores entrantes, además de un importante dinamismo en las ofertas para los usuarios con planes de prepago, informó el Gobierno.



2163 total visits, 6 visits today